CATÓLICOS CHIVAS POR ADOPCIONES GAIS

La aprobación de una ley en México que permite a las parejas gais adoptar chiquitos tiene como água para chocolate a la Iglesia Católica y otros grupos conservadores que planean presentar un recurso que echar abajo el proyecto. Esta semana, la Asamblea Legislativa mexicana dio el visto bueno, por una aplastante mavoría, a varios cambios en la lev. lo cual legalizó los matrimonios homosexuales, reconocimiento que no existe aún en otros países de América Latina. El cardenal y arzobispo primero de México, Norberto Rivera, se pronunció de manera pública en contra de esta ley por considerarla "inmoral" y negativa para el núcleo familiar. El jerarca católico difundió una carta donde rechazó que estas parejas tenga el derecho de adopción por considerarla "una per-



versa posibilidad" que no respeta el derecho de los niños a tener una familia constituida por un padre y una madre. Organizaciones civiles y algunos legisladores mexicanos criticaron que la Iglesia Católica de México trate de someter a sus criterios la nueva ley. "Somos un

estado laico que, si bien es cierto que la Iglesia puede tener una opinión y expresar su punto de vista, otra cosa es que intente utilizarla o valerse de ella", dijo a EFE el responsable de la Red Nacional de Organismos Civiles de Derechos Humanos, Edgar Cortez.